

México debe mantener la casa en orden: Moody's

México debe de mantener una prudencia fiscal en sus finanzas públicas, además de seguir con la medida de reducir gastos, para estabilizar su nivel de deuda y no perder la calificación soberana, dijo Jaime Reusche, analista senior de la agencia Moody's.

Durante la 17 Conferencia Anual de Moody's, el especialista recomendó al gobierno "mantener la casa en orden", refiriéndose a que pese a un entorno externo volátil, las políticas públicas deben de enfocarse a garantizar que haya estabilidad, crecimiento económico y evitar elevar la deuda.

En este sentido, advirtió que los episodios de volatilidad externa y las presiones por una debilidad la economía mundial podrían continuar, por lo que México debe de estar preparado para evitar que estos choques externos afecten su estabilidad y crecimiento.

"La volatilidad es un riesgo que existe y mayor por la probabilidad de un cambio en las políticas comerciales en Estados Unidos, pero todo esto está controlado", comentó.

En días previos, el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, informó que el saldo de los Requerimientos Financieros del Sector Público alcanzará al final del año un saldo máximo de 50.5 por ciento como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), aunque insistió en que el aumento en la deuda no es un tema que preocupe a la dependencia, pues no afectará la estabilidad de las finanzas públicas. Hay que recordar que los Requerimientos Financieros del Sector Público es un indicador que toman en cuenta las agencias calificadoras, para medir el nivel de deuda de los países.
(Margarita Jasso Belmont)